

‘La rama de la suerte’ alegra las navidades al AMPA del colegio de Nambroca con 3 millones de euros

Texto: Lanza / Toledo

La Asociación de Madres y Padres de Alumnos del colegio de Nambroca había dejado reservado en su totalidad 15 series (150 décimos) en esta administración toledana

La administración ‘La rama de la suerte’, situada en la Avenida de Portugal de Toledo, ha alegrado las navidades a la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA) del colegio de Nambroca con 3 millones de euros. Esta asociación había dejado reservado en su totalidad 15 series (150 décimos) de un cuarto premio en esta administración toledana.

Así lo contó su dueña, Mónica, que ha explicado que el 75.981, agraciado con el primero de los dos cuartos premios del Sorteo Extraordinario de Lotería de Navidad, dotado con 200.000 euros a la serie, era un número que tenía muy presente en la cabeza porque las madres y padres de alumnos del colegio de Nambroca venían directamente a ventanilla a recoger el décimo.

En esta administración, que vive su segunda Navidad, porque lleva poco abierta, están “locos de contentos” por haber dado este premio, del que se han enterado cuando seguían el sorteo por la televisión. La lotería ha tenido que comprobar varias veces el número porque “no se lo creía”, ha afirmado.

Ha habido algún ha agraciado que se ya se ha pa-

sado por la administración de Mónica para preguntarle “qué que hacía con el décimo”. “Le he dicho que se vaya al banco que está justo al lado”, ha manifestado alegre esta lotera toledana.

De este número también se ha vendido un décimo en la localidad albaceteña de Barrax y otro también en una administración de Nambroca. Ambos dotados con 20.000 euros.

Este premio ha ido a parar también a San Pedro del Pinatar (Murcia), Cambados (Pontevedra), Villaviciosa (Asturias), Plasencia (Cáceres), Fuenlabrada (Madrid), Murcia, Granadilla de Abona (Santa Cruz de Tenerife), Pelayos de la Presa (Madrid), Arico (Santa Cruz de Tenerife), Villaviciosa (Asturias), Artà (Balears), Son Ferrer (Balears), Las Palmas, Navalcarnero (Madrid), O Porriño (Pontevedra), Segovia, Poris de Abona (Santa Cruz de Tenerife), Creixell (Tarragona), Manises (Valencia), Cullera (Valencia) y Ontinyent (Valencia).

El número fue cantado a las 11.55 horas en el cuarto alambre de la sexta tabla por Unai Barón Maldonado y Alexaner René Herrera, que además de cantar otro quinto, posteriormente han cantado el ‘Gordo’ de este año, el 72.897.



Un quinto premio deja 1,2 millones en la región, la mayor parte en Albacete

Texto: Lanza / Albacete

El número 86.986 resultado agraciado con uno de los ocho quintos premios del Sorteo Extraordinario de Lotería de Navidad, dotado con 60.000 euros a la serie, siendo muy repartido por toda la geografía española, en casi 40 provincias, entre ellas Albacete, Ciudad Real y Toledo.

En concreto, el 86.986 ha dejado un total de 207 décimos premiados en Castilla-La Mancha, lo que supone haber repartido en el territorio castellanomanchego 1.242.000 euros.

La administración del Centro Comercial Imaginalia de la capital albaceteña vuelve a su cita con la suerte y ya ha repartido gracias a este Quinto Premio 15 series en su ventanilla; mientras que

la administración de la calle Alcalde Conangla ha hecho lo propio con otras cinco series.

Además, se han repartido 7 décimos más en Almansa, Albacete, Carcelén, Ciudad Real, Horcajo de los Montes, Torralba de Calatrava e Illescas.

La suerte ha vuelto a pasar por la Administración número 20 de Albacete, en el Centro Comercial Imaginalia, que ha repartido 15 series. La dueña de la Administración, Cari Mesas, se ha mostrado muy ilusionada. “Hemos repartido 900.000 euros, 15 series completas, la mayor parte en ventanilla y otra también a través de la web”, ha señalado, para añadir que “estamos muy contentos y más con este año tan malo que muchas familias necesitaban económicamente una ayuda y eso les viene genial”.

No es la primera vez que reparten un premio, en 2017 cayó el Segundo Premio y en 2018 el Gordo.

De su lado, ‘El Sembrador’, la Administración número 8, también ha repartido 300.000 euros de este quinto premio en Albacete, con 5 series vendidas, todas en ventanilla. Su dueña, Adelina Sánchez, ha señalado que han repartido 50 décimos a 6.000 euros “en este año tan especial”, y ha añadido que es “un regalo precioso”. “Llevamos una época muy buena, la lotería es El Sembrador y hemos sembrado tanto y damos tanto cariño que al final lo recogemos”.

El número fue cantado a las 09.18 horas en el primer alambre de la primera tabla, por Noura Akrouh y Elisabeth Obarisiagbon Iyamu.